

510

NOTICIAS UCC

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



AÑO VI N° 75

MEMORIAS

01 JUN 2000

28 de Setiembre de 1984

XXII COLACION DE GRADOS

El pasado miércoles 26 de Setiembre se llevó a cabo la XXII Colación de Grados en el Teatro del Libertador General San Martín. El acto comenzó a las 10.30 hs., con la presencia del Sr. Cardenal, Francisco Primatesta, Canciller de la Universidad; el R.P. Jorge A. Fourcade, S.J., Rector; el Rector Normalizador de la Universidad Nacional de Córdoba, Dr. Mario A. Piantoni; en nombre del Gobernador de la Provincia, el Ministro de Hacienda, Dr. Luis Severiano Serrano; representantes de las Fuerzas Armadas y otras altas autoridades de la ciudad y de nuestra casa.

Después de entonar el Himno Nacional, el P. Gustavo Casas, S.J., hizo la tradicional invocación a Dios con que siempre se inician estos actos.

El discurso académico estuvo a cargo del P. Rector y se presentan extractos del mismo en otro artículo de esta revista.

Luego hicieron su juramento 320 egresados, provenientes de todas las facultades de la Universidad.

A continuación el coro de la Universidad bajo la dirección del Arq. Efraín Agustinoy, interpretó tres canciones: "Bruder Reicht die Hand zum Bunde" de Wolfgang Amadeus Mozart, "Matona Mia Cara" de Orlando Di Lasso (siglo XVI) y la canción universitaria "Gaudeamus Igitur". La brillante actuación del coro recibió un caluroso aplauso del público.

Luego se entregó el Premio Universidad, cuya lista se publica aparte y el médico Dr. Elvio E. Actis tuvo cálidas palabras de despedida en nombre de los egresados. El acto fue clausurado con palabras de despedida del P. Rector.

PALABRAS DEL PADRE RECTOR EN LA COLACION

DE GRADOS

El discurso académico estuvo a cargo, este año, del P. Jorge A. Fourcade, S.J. Rector de la Universidad.

Señaló en primer lugar el P. Rector que :

" Una Universidad Católica debe ser antes que nada, una verdadera Universidad, que llene las condiciones necesarias para dar testimonio de seriedad y de rigor en el cumplimiento de sus funciones, que responda realmente a una necesidad de la sociedad en la que se implanta y que se integre en la planificación de conjunto de la Pastoral de la Iglesia.

A toda Universidad Católica le corresponden como notas esenciales: a) Una inspiración cristiana, no sólo en la vida privada de sus directivos y miembros, sino en la concepción de la labor universitaria y en los modos que se adoptan para cumplimentar su misión específica; b) La incansable tarea de reflexionar las adquisiciones del saber humano a la luz de la Fe Católica; c) Mejorar y adaptar su compromiso institucional para ofrecer su específico servicio al Pueblo de Dios y a la Familia Humana; d) La fidelidad humilde y atenta a la Iglesia, dentro de cuyo Magisterio ha aceptado vivir su misión de servicio universitario.

La esencia del ser católico de una Universidad debe verse, sentirse y palpase de diversas maneras.

Tiene en el vértice de su pirámide educacional la concepción trascendente del hombre, la cosmovisión cristiana del mundo, la fundamentación de la Fe como iluminadora de la Ciencia y la

(sigue en la Página 2)



LOS EGRESADOS EN EL ACTO DE LA COLACION DE GRADOS



PALABRAS DEL P. RECTOR

(viene de la página 1)

Cultura y entabla a través de la Teología un diálogo interdisciplinar científico y serio que trata de iluminar la Ciencia con la Luz del Evangelio.

Esta es la condición primera, sine qua non. La búsqueda de la Verdad que es fin universitario, debe ser en la Católica, concretamente, la búsqueda de Cristo Verdad que nos hace libres. Las demás circunstancias se derivan necesariamente de esta premisa:

- un ambiente de libertad, sin coacciones.
- un ambiente de caridad evangélica, condición del diálogo.
- un ambiente de comunidad educativa donde cada estamento cumple su misión en bien de la totalidad.
- un ambiente de justicia en los procedimientos."

Más adelante señaló:

"La Universidad Católica nace no para contraponerse a otra Universidad, sino para concordar y coordinar un esfuerzo común. No nace para competir sino para ser competente, no nace para ser antagónica sino protagonista de la educación. Nace para estar presente en la única educación pública. No quiere ser una universidad postergada sino serena y objetivamente apreciada y reconocida, porque sabe muy bien que la enseñanza de vertiente privada no puede recibir maltrato, ya que estuvo presente antes de los albores de nuestra Patria. Es decir: nunca se buscaron privilegios, sólo el trato justo y digno para quien cree firmemente que está cumpliendo con un servicio. Nace la Universidad Católica como necesaria presencia y testimonio en la alta esfera del saber para aportar su visión católica de la Verdad.

La Universidad Católica nace como una opción dentro de la libertad indiscutible de poder elegir. Opción, porque permite acceder a un ámbito religioso o cultural donde se intentará dar una síntesis de cultura y fe, de evangelización de la cultura."

Luego citó las palabras del Sr. Presidente de la Nación:

"El Estado no puede ni debe tener el monopolio del bien público, aunque tenga la natural responsabilidad de asegurarlo. Se cuentan por miles las actividades públicas que individuos o asociaciones no estatales desarrollan en todo el mundo civilizado y en ello no ha de verse competencia con el Estado sino complemento y estímulo. Como digo, no se trata entonces de competencia, sino de confluencia, de recorridos interdependientes que permitan la acumulación de esfuerzos, de asegurar que la creatividad aflore y sea canalizada inmediatamente.

Como en tantos otros, también en el campo universitario esa confluencia, expresión de la libertad, ha resultado fecunda abriendo paso a un mayor empeño por parte de todos. Y así, en horas sombrías para el país, establecimientos surgidos de la iniciativa privada se constituyeron en refugio de grandes vocaciones universitarias."

Al referirse específicamente al tema de la libertad de enseñanza dijo:

Dos palabras para subrayar el sentido de libertad de enseñanza. Hoy que transitamos con fortaleza y esfuerzo en un estado de derecho y democrático, se hace evidente desde la raíz misma de la Constitución, la libertad de enseñanza y como católicos la reafirmamos en el Magisterio permanente de la Iglesia. Libertad que no ha sido negada, pero sí, a veces, desconocida. Hoy se habla mucho de



R.P. JORGE A. FOURCADE, S.J.

un pluralismo socio-cultural que precisamente debe constituirse en riqueza y no en algo riesgoso para la coherencia y unidad de un pueblo.

El P. Rector concluyó su discurso señalando las siguientes esperanzas y convicciones:

- 1) Creemos que nuestro servicio a la configuración de una vida humana, con sentido y libremente descubierta y formulada es una contribución a la madurez y a la riqueza de nuestra vida democrática.
- 2) Creemos que los cumplidos 28 fieles años de acción en el medio merecen una fuerte adhesión social.
- 3) Esperamos seguir trabajando por Córdoba y nuestra Patria, absolutamente convencidos del bien que se hace y se puede hacer. Solamente pedimos respeto y apoyo a la iniciativa privada que fundó esta Universidad, sin intentar desvirtuar sus principios y las leyes que la rigen.
- 4) Estamos convencidos que la docencia en nuestra Universidad tiene un fuerte substrato vocacional, basado en una alta fidelidad y adhesión a los principios que rigen a la Institución.
- 5) Creemos que el alumnado, a través de un diálogo fecundo, puede encauzar sus expectativas e inquietudes en un marco razonable y comunitario.
- 6) Sabemos que en ocasiones el diálogo ha sido presionado con actitudes que no son propias de una Comunidad como la que forma la Universidad Católica ya que al ingresar se aceptan las normas que rigen la iniciativa privada. Antes que la actitud de coacción, debemos buscar el razonable diálogo, que supone buena voluntad y disposición de ambas partes.
- 7) Proclamamos una vez más que son esenciales al sistema democrático las libertades de orden cultural y en nuestro caso, la libertad de enseñanza.
- 8) Estamos convencidos que el Estado puede instrumentar para los alumnos que lo necesiten créditos educativos, u otra forma de ayuda que haga patente la igualdad educativa.
- 9) Nuestra esperanza radica en saber que una obra como la Universidad Católica es obra de la Iglesia y es obra de Dios. Las fallas humanas han de ser corregidas para no entorpecer el crecimiento, la madurez y los frutos que de tal obra han de recogerse. Y tomar con humildad la magnitud de la empresa, sabiendo que es Dios el que cosecha.

EDITORIALEL MODO DE PROCEDER UNIVERSITARIO

La Universidad, como cualquier institución grande, tiene un modo de proceder que surge de su propia naturaleza o de su misma esencia. Pero, ¿cuál es esa esencia, de la cual se deduce un modo de proceder, que también debe serle propio a todos y cada uno de los estamentos de la comunidad universitaria? La pregunta no es fácil de contestar. Pero, partiendo de que la Universidad es un lugar donde se enseña y aprenden hasta los más elevados principios del saber científico, se sigue que el modo en que los universitarios se entienden entre sí, es dejándose guiar por la razón y la búsqueda de lo razonable. Esto se aplica tanto en el estudio de la teología o de la química, como en la forma de comunicarse y dialogar.

Por ello debemos defender ese "modo de proceder universitario".

Todo interés político partidario, todo interés sectorial, como efecto no buscado quizás... puede conducir al autoritarismo, a la violencia o al insulto, lo cual es ajeno al modo de proceder universitario. Incluso están demasiado cercanos a nosotros los terribles excesos a que condujeron las doctrinas basadas en la violencia y el odio.

Nosotros debemos hacer un sincero esfuerzo por superar todo tipo de diferendo mediante el empleo de la razón, el diálogo y el respeto.

Una exigencia para ello, es que procuremos siempre tener presente el conjunto de los intereses más amplios de toda nuestra comunidad y no ocuparnos sólo de los propios. Ello permitirá que a la larga nos beneficiemos más todos y así podamos ofrecer al país un auténtico servicio universitario, profundamente democrático y auténticamente cristiano. ¡Esto es razonable!

A ello sin duda se refiere el Papa Juan Pablo II cuando convoca a la juventud a crear una nueva "civilización del amor", es decir una civilización fundada en el diálogo, el respeto, la sabiduría y el generoso sacrificio personal que podamos hacer para lograr bienes superiores.

ALUMNOS DE ARQUITECTURA AL EXTERIOR

El pasado martes 5 de setiembre partieron rumbo a Francia los alumnos Pedro Soria y Daniel Colomer, representando el grupo que recientemente ganara el primer premio en el concurso realizado por la UNESCO bajo el título: EL ARQUITECTO AL SERVICIO DEL USUARIO, CONSTRUCTOR DE SU VIVIENDA. Fueron invitados especialmente para recibir su premio y será un viaje relámpago, sin embargo ya tienen todo arreglado para viajar a El Cairo, donde entre el 20 y 26 de Enero se efectuará el congreso anual de la UIA (Unión Internacional de Arquitectos), donde se expondrán los trabajos más importantes a nivel mundial, entre los cuales se encuentra el de nuestros compañeros. Esperamos con ansias el regreso de los mismos y les deseamos la mejor de las suertes para todo el camino que les resta transitar.

AVISOS CLASIFICADOS

Un alumno de esta Universidad busca compañero para alquilar departamento. Tratar tel. 22134 de 11 a 14.

BIBLIOTECA

CAMPUS



H-001643/1984v6n75

CINE DEBATECICLO CINE Y MUSICA

El grupo de cine de la U.C.C. presenta la película "EN UN DIA CLARO SE VE HASTA SIEMPRE" inaugurando el ciclo cine y música.

Esta comedia plantea un tema original a través de una teoría de re-encarnación. La idea no apela a teorías budistas, sino a un profesor de psiquiatría hipnotizador (YVES MONTAND) que descubre en su paciente (BARBRA STREISAND) la encarnación de una fascinante y aventurera dama inglesa, ajusticiada en 1815....

De ahí en más, el humor, la sutileza, las ironías y una gran cuota de poesía y comicidad. La película, con debate posterior, se proyectará esta noche (VIERNES 28) a las 22 hs., en la sala del Obispo Mercadillo - Rosario de Sarata Fe, 39. Bono contribución \$50.

CAMPAMENTO DEL GRUPO MISIONERO CERRO ALTO

Del 21 al 23 de Setiembre el grupo misionero Cerro Alto realizó su último campamento para este año, tratándose esta vez del "campamento liviano" sin ninguna excursión agotadora. El lugar elegido fue San Antonio, junto al río. Un lugar idílico, cuando hay buen tiempo, cosa que al menos ocurrió al final. Pero ello no afectó en nada el magnífico espíritu, entusiasmo y alegría que caracterizó este campamento. Sin duda ayudó que los guisos fuesen "tragables". En total fueron más de 20 los participantes.

GRAN COLECTA GRAN

El grupo Cerro Alto está organizando, como se dijo en un número anterior de NOTICIAS UCC, una colecta de comida para auxiliar a los pobladores patagónicos que han perdido entre el 75 y el 100% de su hacienda en el invierno pasado. Se pide un kilo de harina, azúcar, polenta o yerba. Se está haciendo la campaña en muchos colegios y escuelas y ya están a disposición los afiches explicativos. Se pide la colaboración de todos en este esfuerzo desinteresado para auxiliar a quienes han padecido una terrible desgracia. Muy agradecidos. Por cualquier información contactarse con los miembros del G.M. Cerro Alto o con el P. Petty en Trejo 323.

PREMIO UNIVERSIDAD 1984

Recibieron el PREMIO UNIVERSIDAD en la Colación de Grados los siguientes egresados:

Arquitectura: Arq. Juan S. Altolaquirre
 Cs. Económicas: Lic. Liliana B. Maestri Bietti
 C. Política: Lic. Mario A. Romero Bonfligi
 Cs. Químicas: Malvina G. Ingaramo
 Derecho: Abog. José A. Varela
 Filos. y Human.: Prof. Adriana B. Welter
 Ingeniería: Ing. E.E. Pablo A. Gaggino
 Medicina: Méd. Elvio E. Actis

Vendo Neufert y Manual de la Construcción Prefabricada "Koncs". Tratar alumno Carlos Jazni, 5° año de Arquitectura.

Vendo Neufert y Manual de la Construcción Prefabricada "Koncs". Tratar alumno Rubén Herrera, 5° año de Arquitectura.

DOS ALTERNATIVAS PARA UNA LIBERTAD HUMANA

La Facultad de Filosofía y Humanidades organiza unas Jornadas de Filosofía para los días 3, 4 y 5 de Octubre sobre el tema "DOS ALTERNATIVAS PARA UNA LIBERTAD HUMANA" - Nietzsche y Gilson - Conmemoración. Las Conferencias estarán a cargo de la Dra. Myriam Corti de Pérez, Lic. Osvaldo Francisco Allione, Lic. María C. J. Beltrán de Guzmán, Lic. Angel A. Perassi y el Dr. José Ramón Pérez. Las conferencias tendrán lugar entre las 18 y las 21,30 hs. Informes e inscripción: Trejo 323, 3er Piso.

EDUCACION Y DEMOCRACIA

Con la participación del Dr. Winfried Böhm, quien vendrá otra vez de la República Federal de Alemania, se realizará un curso de actualización sobre el tema "EDUCACION Y DEMOCRACIA". También participarán en el curso el Dr. Esteban B. Sánchez y el P. Miguel Petty, S. J. Las jornadas tendrán lugar del 23 al 25 de Octubre. Más datos en el próximo número de NOTICIAS UCC.

CEREALES EN VILLA MARIA

La Cátedra de Cereales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, realizó el pasado 12 de Setiembre un viaje a la ciudad de Villa María, con el fin de visitar distintos establecimientos. El grupo de alumnos de 4º año junto con sus profesores, los Ing. Agr. Monetti y Belletti, acompañados también por dos exalumnos, los Ing. Agr. Zorzenón y Pomba, asistieron en primer lugar a la delegación del INTA (Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria) donde el Ing. Agr. Angel Barrenechea explicó al grupo las características agronómicas de la zona; seguidamente se dirigieron a un campo vecino a la ciudad donde pudieron observar los resultados obtenidos en un ensayo de fertilización de trigo; el resto de la jornada se distribuyó con otras visitas siendo la última de éstas al establecimiento del Sr. Bruera, productor tambero que muy gentilmente se prestó al grupo haciéndoles conocer sus instalaciones.

VIAJE DE DERECHO

El pasado viernes 7 de Setiembre, los alumnos de ambas Cátedras de PRACTICA PROFESIONAL II (Derecho Procesal Penal) visitaron el Hospital Colonia Provincial "Dr. Emilio Vidal Abal" sito en la localidad de Oliva de esta provincia. Su visita en este Establecimiento Frenológico (Modelo "Open-Door") fue dirigida y guiada por los Sres. Profesores de la materia que se trata y por personal Médico especializado de la Institución. En la oportunidad y previo recorrido del predio, se llevó a cabo una mesa redonda sobre tipos de procedimientos a seguir, tanto judicial como médico para la internación y externación de pacientes con declaración de insania o con declaración de inimputabilidad con medida de seguridad.

LOS CENTROS ESTUDIANTILES

Sobre la base de lo acordado, las características fundamentales de los centros estudiantiles de la Universidad serán los siguientes:

- Cambio de denominación de "Asociación" por "Centro".
- Los Centros tendrán representatividad de los alumnos de la Facultad cuando se cumplan las normas establecidas en sus estatutos.
- La organización de los Centros será democrática con representación de las minorías en la Comisión Directiva.
- Los Centros podrán tener fines académicos, culturales, recreativos, deportivos y gremiales.
- Quedan excluidos los fines lucrativos y político partidarios.
- Los Centros deberán presentar sus estatutos para su aprobación por las autoridades.
- Se tramitará ante las autoridades del Ministerio de Cultura y Educación la modificación del art. 60 del Estatuto de la Universidad.

Aquí cabe añadir que dos de los Centros ya han presentado sus estatutos a las autoridades. También señalamos que, con posterioridad a estas coincidencias, se han reunido nuevamente las autoridades con los alumnos el lunes 17 y el miércoles 19 para precisar detalles sobre la elaboración de los estatutos de los Centros. En adelante las reuniones proseguirán individualmente con cada centro, a fin de precisar puntos específicos.

PEREGRINACION UNIVERSITARIA

Se realizará mañana 29 y el día 30. Están invitados todos los que se sientan llamados a peregrinar. El tema general que se procurará desarrollar es "EUCARISTIA, PAN DE LA CIVILIZACION DEL AMOR". La salida es a las 12.30 hs. de Figueroa Alcorta 458 (T.E. 39444).

Habrà una Misa en la estancia "La Lagunilla" y luego se pernoctará allí. A la mañana siguiente se sigue la peregrinación hasta Alta Gracia. Se estima estar de regreso a las 21 hs. Se solicitará una suscripción de \$a 200 para cubrir los gastos.

FESTIVAL DE LA CANCION

Esta tarde a las 20.30 hs. se realizará el festival de la Canción con el tema: "LA CIVILIZACION DEL AMOR". Tendrá lugar en el Gimnasio del Colegio Santa Teresa de Jesús, Trejo 130.

NACIMIENTOS

- La alumna de 5º año de la Facultad de Arquitectura, Patricia Ruatta tuvo un hermoso bebé de 3,1 kg. Damos la bienvenida a Nicolás Fernando y felicitamos a Patricia ya que se la ve caminando felizmente por los pasillos de la facultad.
- El pasado 3 de agosto nació Marco Massano, hijo del Profesor Asistente de Fisiología Humana, Dr. Carlangelo Massano. ¡Felicitaciones!

FALLECIMIENTO

En la mañana del miércoles 26 de septiembre falleció el Sr. José Balán de 94 años, quien es suegro de nuestro Decano de la Facultad de Ingeniería, Ing. Dante Marochi. Nuestro sentido pésame.

ARANCELES DE OCTUBRE

Se informa a los señores alumnos que a partir del mes de Octubre se ha establecido un incremento del 18 % y fracción en los aranceles. Dicho porcentaje surge de compensar el 16 % de incremento para los sueldos en general dispuesto por el gobierno nacional y el 22.8 % del costo de vida según el INDEC.

CASI PASABA DESAPERCIBIDO

Un hecho de singular trascendencia para la carre-ra de más reciente creación en la Universidad: la Licenciatura (de Postgrado) de Ciencias de la Educación, ya tiene una egresada, la Lic. Zulma Pagliari que ya es profesora de la Escuela Manuel Belgrano, de la Universidad Nacional y de otras instituciones educativas. ¡A ella nuestras cálidas felicitaciones !

SEMINARIO SOBRE COOPERATIVISMO AGRARIO

Tuvo lugar los días 14 y 15 de Septiembre un Seminario sobre Cooperativismo Agrario, destinado a los alumnos del último curso de la Facultad de Ciencias Agropecuarias. El mismo se viene realizando todos los años y es organizado por el C.I.P.A.C. (Centro de Investigación y Perfeccionamiento en Administración Cooperativa), contando con el apoyo de la Fundación Adenauer. El responsable de la conducción del grupo fue el Contador Daniel Bertone. El fin que persigue es el de brindar a los alumnos una amplia información sobre el movimiento cooperativo poniendo énfasis en el cooperativismo agrario. Cabe destacar, que este Seminario forma parte de un extenso programa en el que participan alumnos de las distintas facultades de nuestra Universidad. Las jornadas con un total de 16 horas se llevaron a cabo en el Hotel Asimra en El Pueblito, localidad de Salalpuedes.

NOTICIAS DE HEMEROTECA

Hemeroteca informa a profesores y alumnos de la Facultad de Derecho que se ha comenzado a recibir el "Diario de Sesiones del H. Senado y de la H. Cámara de Diputados de la Nación", que se añade a otros que ya recibe la hemeroteca en relación a esta disciplina, como por ejemplo: "Jurisprudencia Argentina", diario "El Derecho" y otros.

PALABRAS DEL EGRESADO MEDICO ELVIO EDUARDO ACTIS

De su discurso entresacamos los siguientes párrafos :

"Cuando recibí la muy grata noticia de poder llegar a vosotros en estos momentos, me preguntaba a mí mismo como podía, en un lenguaje directo, sencillo y sin academicismos, traducir en palabras lo que está sucediendo en lo más profundo de cada uno de nosotros..."

"Hoy se entrelazan, así, un poco entre nervios, recuerdos y proyectos, el pasado, el presente y el futuro.

¿Quién no siente, ahora mismo, esa nostalgia cariñosa que dejaron los años de la formación de pregrado? Aquel profesor admirado que, precisamente, por mostrarnos no sólo su sabiduría, sino también sus flaquezas, nos fue introduciendo, poco a poco, al mundo de la vida profesional...o aquel amigo que compartió con nosotros tantos anhelos, tantas ilusiones, tantos momentos. ¿Podremos olvidarnos, acaso, de esa cruz de madera, muda, que, sin embargo, fue presidiendo, paso a paso, nuestra vida de estudiantes?"

"Hoy quiero hacer notar un presente y demarcar un futuro. Estamos ante un "ahora" y un "aquí" de vital importancia. Hemos recibido mucho, mucho más de lo que creemos y así se nos va a exigir."

"Vosotros lo sabéis tanto como yo. Se trata, ni más ni menos, que el espíritu de nuestra Casa se plasme en una actitud de servicio real y efectiva. Toda la vitalidad de la Universidad libre, impulsada por el dinamismo irremplazable de la iniciativa personal y guiada por la luz suave, pero constante, del amor de Cristo, nos compromete, nos condiciona, nos cuestiona."

"Sólo así nuestra profesión tendrá sentido. Viviendas, paisajes y campos; las finanzas y las empresas; la vida política y de las relaciones internacionales; el mundo de la química, de la farmacología y de la química industrial; las leyes y la actividad notarial; la educación, la filosofía, las letras y la enseñanza media; el mundo de la ingeniería civil, eléctrico-electrónica, mecánica y metalúrgica y la ciencia y el arte de la medicina, todo, absolutamente todo, debe proclamar a viva voz, sin tintes de tibieza, que fue pensado, edificado, y conservado para los dignos co-hacedores de nuestros días: no nosotros, los hombres.

Solo así podremos ver, en este mundo de sombras y de apariencias, la luminosidad inefable de Dios. Solo así, llegado el último momento de nuestra vida acá abajo, podremos hacer nuestras, con todo el corazón, con toda la mente y con todas las fuerzas, aquellas palabras de San Agustín: "Señor, nos hicisteis para Vos y, nuestro corazón estará inquieto, hasta que no descanse en Vos."

Autoridades presentes, Señores Egresados, Señoras y Señores, muchas gracias y, hasta siempre."

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR : R.P. Miguel Petty, S.J.

REDACTORES : Carlos Ortíz, Luis A. de la Colina, Italo Di Buono, Sergio Bordón, Pablo Iacono, Claudio Mastronardi.

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.

DIRECCION : Obispo Trejo 323. 5.000 -Córdoba-

TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210

NOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD. SI USTED DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNIQUE CON LA DIRECCION

LA FORMACION DE LOS CENTROS ESTUDIANTILES

Desde hace tiempo la Universidad abrió la posibilidad de formación de agrupaciones estudiantiles con fines específicos. En virtud de ésto, algunos estudiantes comenzaron en distintas Facultades a organizarse con entera libertad, y dos agrupaciones fueron oficialmente reconocidas (una en Junio y otra en Julio). Otros Centros, por no adecuarse todavía a las normas que rigen la Universidad han visto demorado su reconocimiento, manteniéndose, sin embargo, un constante diálogo con ellos. A fin de agilizar el trámite de reconocimiento, el día miércoles 12 del cte. se realizó una extensa reunión de autoridades de la casa con 10 representantes estudiantiles, en la que se encontraron coincidencias en los puntos que dificultaban el entendimiento, quedando establecido que, en base a esas coincidencias, los distintos Centros elaborarían sus estatutos de funcionamiento, que tendrían su aprobación siguiendo los canales reglamentarios de la Universidad. A pesar de ello, el día jueves 13, un grupo de alumnos realizó una marcha que finalizó en el Rectorado para entregar las conclusiones de la reunión del día 12. El Rector los recibió personalmente y prometió estudiarlo con las autoridades que habían estado presentes. Era evidente la presencia de activistas, algunos ajenos a la Universidad, que trataban de desviar los acontecimientos para manejarlos de acuerdo a sus fines. Ahora exigen que el Rector avalara el documento de inmediato. Como era de suponer el rectorado

se negó a actuar bajo tales presiones y eventualmente los estudiantes se retiraron en orden. Posteriormente un grupo de alumnos inició una huelga de hambre, frente a la Iglesia de la Compañía.

Al día siguiente el P. Rector se reunió con las autoridades que habían dialogado con los representantes estudiantiles y luego de verificar lo logrado en las reuniones anteriores, les entregó un aval reconociendo lo actuado en la reunión del día 12. Estos de inmediato levantaron la huelga. Quedaban todavía algunos puntos por acordar. A partir del lunes se ha seguido trabajando y el miércoles 19 se llegó finalmente a un total acuerdo, debiendo los Centros hacer la redacción final de sus estatutos según los términos acordados.

Todo ello ha demostrado que el camino del diálogo, del mutuo entendimiento y de la comprensión sigue siendo válido para la Comunidad Universitaria de la U.C.C.

Al reseñar estos hechos, es importante destacar que la Universidad tiene sus leyes y reglamentos aprobados por el Superior Gobierno de la Nación. Estas leyes responden a un espíritu fundacional y a una definición de la Universidad que hace a su propia esencia y una trayectoria como obra de la Iglesia encomendada a la Compañía de Jesús. Pero ninguna ley o reglamento puede ser cambiado sin seguir los pasos del derecho, la medida, la consulta y aún el permiso de la autoridad competente.

DEPORTES

Las actividades deportivas continuarán normalmente a partir de mañana. Todos los jugadores deberán fijarse en las carteleras de las facultades para los horarios de las distintas actividades. En el próximo NOTICIAS publicaremos como de costumbre, el fixture, los comentarios, etc.

BODAS DE DIAMANTE

Con un poquito de orgullo, no queremos dejar pasar este N°75 de nuestro NOTICIAS UCC, sin dejar de destacar este hecho y aprovechar la oportunidad para agradecer a toda la comunidad universitaria por su continuo aporte de "noticias" para nuestro NOTICIAS UCC.

La Redacción



EL CORO CANTANDO EN LA COLACION DE GRADOS